
 

 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 2年 1月 28日（火）午後 2時 50分 

閉会年月日時刻 令和 2年 1月 28日（火）午後 3時 42分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 204会議室 

議案事項 なし 

その他 

１）教職員人事について 

２）令和元年度管内小中学校の卒業式について 

３）令和 2年度管内小中学校の入学式について 

４）邑楽町立学校の教育職員の勤務時間の上限に関するガイドライ

ン（案）について 

５）令和 2年 2月行事予定について 

６）次回教育委員会について 

７）その他 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

 

委   員    黒澤 幸男 

 

委   員    岡田 真幸 

 

委   員    谷津 洋子 

 

委   員    中村 郷志  

説明員 

学校教育課長   中繁 正浩 

 

生涯学習課長   半田 康幸 

 

教育委員会書記  髙橋 克徳  



 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

教育委員（岡

田） 

 

ただ今より、1月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

黒澤委員、谷津委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から今回の教育委員会まで、行事予定表を基に主なも

のを説明させていただきます。 

19日は町長選で４回目の当選をした金子町長が初登庁し、町長訓示と課

長会議が行われました。12月 23日から 26日まで議会が開かれました。

一般質問につきましては、教職員の人事について、文化財の教材化、学

校給食費の口座振替についてなどがありました。令和 2年 1月 6日は仕

事始めということで、昇任者への辞令交付式などを行いました。8日は管

内校長会議で各学校長の新年の方針などを確認しました。冬休み明けで

インフルエンザの流行など心配されましたが、大事には至らなく安心い

たしました。9、10日は岡田委員とともに県町村教育委員会教育長・教育

委員研修会に参加しました。12日は邑の森ホールで成人式典を行いまし

た。14日は茨城県茨城町から町長以下副町長、教育長、各部課長の中央

公民館視察がありました。16日は賀詞交歓会を邑の森ホールで行いまし

た。18日は図書館活動講演会が行われ、「これからの邑楽町図書館」とい

うテーマで貴重なご意見をいただきました。参加された町民の方々から

も質問があり、大変有意義な時間を過ごすことができました。19日は邑

楽郡の上毛カルタ大会がありました。中学生の部と小学校低学年の部で

邑楽町の子どもたちが優勝し、県大会への切符を手にしました。21日は

下仁田町で ICTを活用した授業公開があり、視察に行きました。23日は

長柄小学校の英語の授業を参観しました。24日は邑楽南中学校において

パソコンを使ったプログラミングの授業を参観しました。25日は長柄公

民館でスポーツ推進大会、26日も生涯学習課の事業が行われました。教

育長事務報告は以上になります。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。 

 

下仁田町の ICT 授業はどうでしたか。国の方針では、今後、タブレット

などが一人一台整備されるようですが、ハード面の整備とともに活用す

る子どもたちや先生方のスキルも必要になりますね。 



 

 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

子どもたちがタブレットを使う授業を公開するということで、指導主事 2

人とともに行ってきました。黒板を使用すると相当時間がかかってしま

うものを一瞬で前に映し出したり、パワーポイントなども簡単にできて

しまいます。子どもたちは慣れるのが早いようで使いこなしていました。

下仁田町では、タブレットを活用した授業が進んでいました。 

 

ほかにありますか。ないようですので、次に議事に入ります。最初にお

諮りしますが、その他の 4)邑楽町立学校の教育職員の勤務時間の上限に

関するガイドライン（案）については、意思決定過程中案件のため、地

方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第 7項及び第 8項の規定

により、非公開といたしたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認めます。その他の 4)邑楽町立学校の教育職員の勤務時間の

上限に関するガイドライン（案）については非公開にし、公開案件審議

終了後に協議します。 

それでは、その他の 1）教職員人事について、私の方から説明いたします。 

 

群馬県では独自に小学校の 1･2 年生については、さくらプランがあり 1

クラス 30人までとし、人数が少しでも上回ればクラスが増えます。また、

小学 5･6年生については、わかばプランがあり 1クラス 35人までとして

います。中学校においては、群馬県独自に 1年生で 35人学級となってい

ます。このように群馬県では、教職員を増やして手厚い教育を推し進め

ています。教職員数については、学級数に応じて標準の人数が決まりま

す。中学校では、1クラス増えると教職員が 2名増える場合もありますの

で、クラス数の増減が重要となります。管理職については、2人の校長と

1人の教頭が定年による退職となります。教職員の人事については、これ

らの基準をもとに東部教育事務所と相談しながら決めている状況です。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、次にその他の 2）

令和元年度管内小中学校の卒業式について及びその他の 3)令和 2年度管

内小中学校の入学式について、中繁学校教育課長説明をお願いします。 



 

会議録 

学校教育課

長（中繁） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

生涯学習課

長（半田） 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

 

まず、令和元年度の小学校及び中学校の卒業式でございますが、中学校

の卒業式は 3月 13日（金）でございます。邑楽中学校が午前 9時 30分

開式、邑楽南中学校が午前 10時開式でございます。小学校の卒業式は 3

月 24日（火）午前 10時開式でございます。続きまして、令和 2年度の

小学校及び中学校の入学式でございますが、中学校の入学式は 4 月 7 日

（火）午前 10時 30分開式でございます。小学校の入学式は 4月 7日（火）

午後 1時 30分開式でございます。それぞれの卒業式、入学式にどなたが

出席されるのか、話し合って決めていただきたいと思います。 

 

（教育委員の出席の割振りをする。） 

 

次にその他の 5）令和 2年 2月行事予定について、中繁学校教育課長・半

田生涯学習課長説明をお願いします。 

 

学校教育課の 2月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 2月の主な予定行事を読みあげる。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、その他の 6）次回

の教育委員会についてですが、2月 25日（火）午前 9時 30分からでお願

いしたいのですが、どうでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

それでは次回の教育委員会は 2月 25日（火）午前 9時 30分から行うこ

とに決定しました。次にその他で何かあればお願いします。 

 

教職員辞令交付式についてですが、これまで、教職員の人事異動にかか

る辞令交付式は、退職・転入・転補・転出などをまとめて 4 月 1 日に行

っておりました。例年、午後 3 時に開始して午後 4 時過ぎまで掛かって

おりましたが、学校現場からは、職員会議の時間を確保するため、辞令

交付式の時間を短縮してほしいという要望が出ておりました。そこで、

今年度末で退職される教職員の辞令交付式につきましては、3 月 31 日

（火）に開催したいと思います。なお、退職者以外の辞令交付式につき 



 

 

会議録 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

ましては、これまでと同様に 4 月 1 日（水）に開催する予定です。つき

ましては、教育委員の皆様には、辞令交付式が二日間となりますがよろ

しくお願いいたします。 

 

ほかに何かありますか。ないようですので以上で公開案件は終わりにし

ます。 

次に非公開案件に入ります。その他の 4)邑楽町立学校の教育職員の勤務

時間の上限に関するガイドライン(案)についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

 

以上で 1月の教育委員会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


